

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Álvarez de Toledo denuncia que Sánchez mintió y “Aldama medró con el presidente, con su partido, su mujer y sus ministros”

- La portavoz adjunta del GPP, Cayetana Álvarez de Toledo, asegura que las contradicciones y mentiras del Gobierno les delatan. “Aldama no era un mero *grupi cazafotos*, medró con el presidente, con su partido, su mujer y sus ministros. Se lo repito, todo se sabra”, sostiene.
- Afirma que “el ministro de Justicia se ha convertido en la némesis de la justicia” y critica la falta de credibilidad de Sánchez, señalando que “un presunto delincuente tiene más credibilidad que el presidente. Claro que, en realidad, se trata de un presidente presunto”, sentencia.
- Acusa a Bolaños de “torpe” por llamar a Aldama “agente de la TIA” cuando sabemos “que fue confidente de la policía y condecorado por Interior, anfitrión de una fiesta en la que acudió medio Gobierno, adjudicatario a dedo de un megacontrato de mascarillas, operador secreto del rescate de Air Europa y emisario oficial en Venezuela”. “Si Aldama es Filemón, usted es Mortadelo”, asevera
- Recuerda al ministro que hace apenas 20 días proclamaba que “quien colabora con la justicia tiene el apoyo del Gobierno” y se pregunta si va a aplicar ese criterio con Aldama. “Ah, no, para ser indultado hay que invertir a Sánchez o denunciar al PP”, ironiza.
- Advierte a Bolaños que “su fiscal general del Estado va camino de ser condenado”, pese a que “de momento, solo conocemos los WhatsApps de su cómplice, la Cianuro”, en referencia a la fiscal jefa de Madrid